
REQUERIMENTO  N.º        44           ⁄2010.

Ementa:  ao Prefeito, para informar sobre a previsão de instalação de uma Unidade Básica de Saúde no 
Alto do Cardoso, que atenda ao bairro e região. 

 
 
 
 

Senhores Vereadores:

 
 
 
 

REQUEIRO  à Mesa, consultado o Plenário,  seja oficiado ao Sr. Prefeito Municipal - Dr. João Antônio 
Salgado Ribeiro, solicitando que seja informado a esta Edilidade, sobre a previsão de tomada de medidas 
quanto à  instalação de uma Unidade Básica de Saúde no Alto do Cardoso, que atenda ao bairro e região. 
Este equipamento de saúde pública se faz necessário urgentemente no local, para atender à carência dos 
moradores no que se refere à pediatria, clínica geral, ginecologia e outras áreas médicas, além da saúde 
bucal. Tal solicitação foi enviada ao Sr. Prefeito em 21 de setembro de 2009, sob a indicação nº 123, por 
este vereador, e, até hoje, não houve retorno.

 
 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira,  19 de novembro de 2010.

 
 
 
 
 

Vereador Martim César

    Presidente

 
 
 


